



2016年センター試験 82名受験

大学入試センター試験が1月16日(土)・17日(日)、実施されました。センター試験はすべての国立大学の一次試験として、また多くの私立大学・短期大学の入試で採用されています。本校からは82名が、男子は上武大学高崎キャンパス・女子は群馬県立女子大学の2会場で試験に挑みました。センター試験に先立ち、15日(金)4校時に多目的室にて激励会が行われました。町田仁校長、津金進路指導主事から激励の言葉を受け、生徒の士気も高まったようでした。



受験会場に向かう男子生徒

16日(1日目)の朝は冷え込みましたが、冬晴れの天気
に恵まれ、初日は地理歴史・公民、国語、英語の試験が行われました。各会場に集まった受験生は、善養寺学年主任をはじめとして3学年団が応援するなか、少し緊張した面持ちで教室へと向かって行きました。17日(2日目)は、理科と数学の試験が行われました。2日目も各会場に計3名の教員が受験生を激励するために駆けつけました。

2月中旬から2次試験が始まります。体調を整え、2次試験にむけ、精一杯頑張りましょう！

祝 科学の甲子園群馬県大会

実験・実技競技部門 第2位

平成27年度科学の甲子園群馬県大会が群馬大学教育学部において行われました。これは筆記競技(11月7日(土))と実験・実技競技(12月12日(土))で行われる大会で、参加校は11校(本校は初参加)でした。出場メンバーは数

技部門では前橋高校や高崎高校を抑え、第2位に入賞することができました。

理科科学科2年の金泉拓真くん、木村航大くん、小金澤夏輝くん、児玉俊弥くん、渡辺吉浩くん、小金澤美咲さん、小佐野瑞菜さん、竹内美紅さん、田村美咲さん、養田栞奈さんの10名。

筆記競技部門と実験・実技競技部門の成績を合わせた総合成績は7位でしたが、閉会式の講評で大会役員の先生から、初参加ながら入賞を果たした本校の健闘を讃えていただきました。

実験・実技競技部門のテーマは『ゆっくり、正確に着地するパラシュート』。まず与えられたコーヒーフイルターとおもりを使い、1時間以内でパラシュートを製作します。製作後、パラシュートがどれだけ時間をかけて落下するか、どれだけの中心に近く着地するかを競いました。前日の遅くまで準備をした甲斐もあり、実験・実技競



実験・実技競技の様子



表彰式後の生徒たち

音楽部&放送部 クリスマスコンサート開催

12月22日(火)

藤岡総合病院において、音楽部と放送部によるクリスマスコンサートが行われました。コンサートは音楽部がクリスマスにちなんだ「きよしの夜」や「赤鼻のトナカイ」を合唱し、放送部がクリスマスを題材にした紙芝居や劇を披露しました。放送部員は患者さんに折り紙等のプレゼントを用意し、音楽部員はサンタクロースの衣装を着たりとクリスマスらしい演出で会場を盛り上げました。立ち見ができるほど盛況で、コンサート後は大きな拍手が起こるなど、楽しい会となりました。音楽部副部長の田村美咲さん(2年6組 東中出身)は「聞いてくださった方々が笑ったり手拍子してくれたので、発表した私たちも楽しい気持ちになりました。またこのような機会があれば嬉しいです」と感想を語ってくれました。



音楽部による合唱の様子



放送部員から患者さんへのプレゼント



花壇完成!

ボランティア委員による花壇整備実施

12月14日(月)放課後、ボランティア委員が玄関前の花壇整備を行いました。(花壇整備は毎年2回実施され、5月はPTA、12月はボランティア委員会が実施)今回は藤岡北高校より購入したパインジー・葉ボタン・アリッサム・デイジーの苗約350株を使い、生徒たちが花の色のバランスを考えて苗を配置し、一つひとつ丁寧に植えめました。FCHの文字とぐんまちゃんの形になるよう植え(ぐんまちゃんには見えませんが)、現在も苗は元気に成長しています!

和太鼓部 成人式で演奏

1月10日(日)みかばみらい館で行われた藤岡市成人式において、和太鼓部が演奏を披露しました。和太鼓部はオープンニングに登場。緞帳が上がり、部員17名による「御荷鉾」の演奏が始まると、新成人たちも演奏に集中し、聞き入っている様子でした。演奏後は大きな拍手が起こり、大変好評でした。和太鼓部部長の上原朋美さん(2年4組 東中出身)は「和太鼓部の先輩方も数多くいたので緊張しましたが、しっかりと演奏ができました。新成人の門出を祝うことができて良かったです。」と感想を語ってくれました。



オープニングでの演奏

選挙出前授業実施

1月13日(水)多目的室において、「選挙出前授業」が行われました。出前授業は選挙権年齢が18歳以上に引き下げられたことを受け、今夏に投票する立場となる3年生を対象として実施されました。講師を務めた県選挙管理委員会の職員の方は、選挙や政治への知識と理解を深めてもらえるよう、3択クイズなどを織り交ぜて分かりやすく説明してくれました。参加した佐藤健太君(3年4組 北中出身)は「インターネットを使った選挙運動がいけないこと等を知ることができました。政治に無関心にならないようニュースを見て、しっかり投票したいです」と感想を話してくれました。



お礼の挨拶をする佐藤君